

Carlos Martí: Vamos al Clásico para una buena actuación



Bayamo, 11 feb (ACN) Carlos Martí, director del equipo Cuba al IV Clásico Mundial de Béisbol, manifestó en Bayamo que los objetivos fundamentales del plantel serán tener una buena actuación y acceder a la segunda fase del torneo, que comenzará el próximo seis de marzo.

El conjunto de la mayor de las Antillas, que tiene como principal figura al bateador Alfredo Despaigne, deberá ubicarse entre los dos primeros de su grupo clasificatorio, para pasar a la otra etapa y seguir con vida en el certamen.

Su primer desafío será ante Japón en el estadio Tokio Dome, de ese país, donde también jugarán la primera etapa las selecciones de Australia y China.

Martí, quien cumplirá 68 años de edad este 16 de febrero, expresó que los atletas están en buena forma y pueden tener una actuación sobresaliente, aunque muchos participarán por primera vez en ese certamen, el más fuerte del mundo para selecciones nacionales de béisbol, lo cual es una motivación para todos.

Según dijo, serán muy favorables los partidos preparatorios contra conjuntos de Taipéi de China, Corea del Sur y Japón, para perfeccionar las estrategias de juego y elevar el nivel de los bateadores ante lanzadores con mucha calidad.

Acerca de la Serie del Caribe, realizada en la ciudad mexicana de Culiacán, donde los Alazanes de Granma alcanzaron el cuarto lugar, refirió que "lucieron bien en todos los aspectos de juego, aunque no lograron el propósito fundamental de discutir el título".

Resaltó que el torneo tuvo calidad y Cuba mostró credenciales para llegar a la final, pero los certámenes cortos son muy difíciles, porque a veces todo se decide en un solo desafío, como sucedió ante México, en la semifinal, cuando Los Alazanes apenas conectaron dos hits.

Recordó que Puerto Rico apenas logró un éxito en la fase clasificatoria, sin embargo ganó los dos últimos y fue el campeón.

El experimentado director reiteró su agradecimiento por la oportunidad de dirigir las representaciones de Cuba a los dos principales torneos del año, lo cual fue posible, sobre todo, por su título conseguido con Granma en la última Serie Nacional y la buena opinión de aficionados y otros entrenadores.

Antes de 2017, el destacado estratega, Licenciado en Cultura Física y el timonel con más experiencia en torneos cubanos, fue director de selecciones nacionales en dos campeonatos mundiales de la categoría juvenil, un panamericano y en una Copa Intercontinental.

El primer listado de los integrantes del conjunto cubano para el Clásico puede tener cambios antes del evento e incluye a muchos de los participantes en la Serie del Caribe, y a otros siete atletas con un sobresaliente rendimiento en el último campeonato cubano, como el receptor Yosvany Alarcón, el

antepasalista Yurisbel Gracial y el pitcher Yoanny Yera.

La mejor actuación histórica de Cuba en clásicos mundiales fue en el primero, efectuado en el año 2006, cuando logró el segundo lugar, luego de Japón, que triunfó en el partido final.

En la segunda edición, en 2009, alcanzó el sexto puesto, y en el 2013 el quinto, en esa última ocasión ganó cuatro encuentros y perdió dos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/121276-carlos-marti-vamos-al-clasico-para-una-buena-actuacion>



Radio Habana Cuba